
２学年通信 ２０２０．６．１２発行
〜信頼され、尊敬される「先輩」をめざして〜 Ｎｏ．１０

立志大成
学級四役の意気込み（1組編）

２年生になり約２ヶ月半が過ぎました。学校が再開し、日々の生活の中で、少しずつですが、お
互いの良さを見つけ合うことができ、クラスの絆も結ばれてきているように感じます。今２年生は、
暑さやコロナ対策のため、やや疲れ気味に感じる時もありますが、全体的には持ち前の明るさで気
力を充実させ気合い十分、学習に生徒会活動にそしてこれから再開する部活動に頑張っています。
ところで、大変遅くなりましたが、今年度クラスの中心となって頑張ってくれている「学級四役

の意気込み」を紹介します。この１年（半年）を、一生懸命クラスのため、学年のため、そして学
校のために頑張ってくれるだろう気合い十分な面々です。みんなで四役に協力して、日本一のクラ
ス、日本一の学年そして、日本一の学校をつくり上げていってほしいと思います。期待しています。

１組の学級会長になりました山口 涼です。ぼくは、今のクラスを「活気あふれる二年一
組」にしていきたいです。そのためにはまず、自分から率先して授業中に発言をしたり、毎日、
出会った人には自分からはっきりと大きな声であいさつをしたりします。自分から積極的な行
動をとって、クラスを良い方向に引っ張っていける存在に少しでも近づきたいです。休校中の
遅れを少しでも早く取り戻せるよう精一杯頑張ります！半年間よろしくお願いします。

１組の学級副会長になりました大河原 兎月です。クラスのみんなが大きな声で「あいさ
つや返事」を出来るように、自分から率先して声を出していきたいです。また、副会長として、
会長等を支えられるように頑張ります！半年間よろしくお願いします。

１組の学級書記になりました金井 俐樹です。ぼくは、四役が中心となり、このクラスを
まず「この状況を乗り越えて、活気あふれるクラスにする」ことが目標です。そして、当たり
前のことを当たり前にできるようにするため「あいさつや返事」を大きな声で自分からしてい
きたいです。半年間よろしくお願いします。

１組の学級会計になりました山田 彩弥加です。私は、このクラスを「後輩が分からない
ことがあれば、積極的に声をかけて、優しく教えられる人の集団で、一人一人が思いやりにあ
ふれ、最後は笑顔で終われるようなクラス」にしていきたいです。クラスのために全力を尽く
します。半年間よろしくお願いします。

気合い！



２学年通信 ２０２０．６．１２発行
〜信頼され、尊敬される「先輩」をめざして〜 Ｎｏ．１０

立志大成
学級四役の意気込み(2組編)

２年生になり約２ヶ月半が過ぎました。学校が再開し、日々の生活の中で、少しずつですが、お
互いの良さを見つけ合うことができ、クラスの絆も結ばれてきているように感じます。今２年生は、
暑さやコロナ対策のため、やや疲れ気味に感じる時もありますが、全体的には持ち前の明るさで気
力を充実させ気合い十分、学習に生徒会活動にそしてこれから再開する部活動に頑張っています。
ところで、大変遅くなりましたが、今年度クラスの中心となって頑張ってくれている「学級四役

の意気込み」を紹介します。この１年（半年）を、一生懸命クラスのため、学年のため、そして学
校のために頑張ってくれるだろう気合い十分な面々です。みんなで四役に協力して、日本一のクラ
ス、日本一の学年そして、日本一の学校をつくり上げていってほしいと思います。期待しています。

２組の学級会長になりました吉田 惇です。ぼくは、２年２組の代表として、このクラス
を活気あふれるクラスにするために、様々な場面でさまざまなことにクラスの中心となって取
り組み、クラスをまとめていきたいです。そして、「一人一人の個性が生かされる誰にとって
も良いクラス」にしていきます！半年間よろしくお願いします。

２組の学級副会長になりました中西 柚月です。２組の「活気あふれる学校にするために、
自分たちが積極的にあいさつや発言をして、良いと思ったことを行動にうつしていく。」とい
う活動方針を常に意識しながら、２組を活気や積極性にあふれたクラスにまとめていきたいと
思います。休校が続いていたので活動期間は短いですが、一生懸命頑張ります！半年間よろし
くお願いします。

２組の学級書記になりました岡田 光咲です。休校の分を取り戻し、「活気ある学級（２
年３組）」にしたいです。そのために私は、自分から積極的にあいさつや発言をし、率先して
行動していきます。学級書記として、会長をサポートし、目標のクラスに近づけるよう努力し
ていきたいと思います。半年間よろしくお願いします。

２組の学級会計になりました市川 央です。ぼくは、前にも学級委員として活動していた
ことがあるので、その経験を生かして学級会長や副会長・書記の他の四役をサポートしていき
たいです。また、授業では、まず自分が積極的に発言などして、発言しやすい雰囲気をつくっ
ていき、良い学習環境にしていきたいです。頑張りますので、半年間よろしくお願いします。

気合い！



２学年通信 ２０２０．６．１２発行
〜信頼され、尊敬される「先輩」をめざして〜 Ｎｏ．１０

立志大成
学級四役の意気込み(3組編)

２年生になり約２ヶ月半が過ぎました。学校が再開し、日々の生活の中で、少しずつですが、お
互いの良さを見つけ合うことができ、クラスの絆も結ばれてきているように感じます。今２年生は、
暑さやコロナ対策のため、やや疲れ気味に感じる時もありますが、全体的には持ち前の明るさで気
力を充実させ気合い十分、学習に生徒会活動にそしてこれから再開する部活動に頑張っています。
ところで、大変遅くなりましたが、今年度クラスの中心となって頑張ってくれている「学級四役

の意気込み」を紹介します。この１年（半年）を、一生懸命クラスのため、学年のため、そして学
校のために頑張ってくれるだろう気合い十分な面々です。みんなで四役に協力して、日本一のクラ
ス、日本一の学年そして、日本一の学校をつくり上げていってほしいと思います。期待しています。

３組の学級会長になりました松井 夢翔です。ぼくは学校全体に以前のような活気がもど
り、さらに学校が明るさや活気にあふれ、より良くなるように全力を尽くして日々いろいろな
活動に取り組みます！半年間よろしくお願いします。

３組の学級副会長になりました久保 花怜です。初めての学級四役なので、戸惑うことも
多く、スムーズに物事を進められないこともあるかもしれませんが、自分なりに精一杯努めて、
他の四役のみんなと力を合わせて、「個性あふれるクラスづくり」をめざします！半年間よろ
しくお願いします。

３組の学級書記になりました落合 優希奈です。私は、学級四役としての意識を高め、
自分の役割がきちんと果たせ、みんなから頼られる存在になれるよう日々努力を重ねていきた
いと思います。より良いクラスをめざし全力を尽くします！半年間よろしくお願いします。

３組の学級会計になりました山本 一晴です。今は、新型コロナウイルスの影響で大変な
時期なので、先生方からの連絡などをしっかり聞き取り、クラスに正確に伝えられるようにし
たいです。そして、クラスのみんなと協力して、一人一人が安心して笑顔で生活できるような
クラスにしていきたいです。半年間よろしくお願いします。

気合い！


